

Escrito por Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en Belice  
Viernes, 30 de Mayo de 2014 02:56

---



Belice, 29 de mayo de 2014.- El Comité Beliceño de Solidaridad y la Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en Belice se unieron a la campaña que clama en el mundo por la libertad del luchador independentista Oscar López Rivera, quien el día de hoy cumple 33 años en una prisión de Estados Unidos.

Al boricua Oscar López Rivera, se le acusa por el delito de conspiración sediciosa contra el gobierno de Estados Unidos, pero la verdadera causa de su largo presidio es por la legítima aspiración de ver a Puerto Rico libre.

Al cumplirse un nuevo aniversario de prisión de Oscar López Rivera, la Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en Belice, quiere expresar su apoyo a la campaña mundial por la liberación de todos los independentistas de Puerto Rico encarcelados injustamente en Estados Unidos y se suma a las voces que claman por la libertad de los presos políticos boricuas.

César Ross, del Comité Beliceño de Solidaridad y el embajador, Yoel Pérez Marcano encabezaron un simbólico acto por la libertad de Oscar López Rivera, en donde además de escucharse los Himnos Nacionales de Venezuela y Belice, se escuchó el himno nacional de Puerto Rico, mientras en un simbólico acto libertario se izaba la bandera de ese país en los espacios del Instituto Venezolano de Cooperación y Cultura (IVCC).

# Comité Beliceño de Solidaridad y Embajada en Belice se unen a la campaña por la libertad Oscar López F

Escrito por Embajada de la República Bolivariana de Venezuela en Belice  
Viernes, 30 de Mayo de 2014 02:56

---

